

Balade géologique dans Bordeaux Classe de Terminale S – Lycée de Ribérac (24)

16 mai 2014

Balade géologique dans Bordeaux dirigée par Hélène Vignau-Haramburu.



COMPTE-RENDU

Vendredi 16 mai 2014, les élèves de Terminales S de Ribérac (24 Dordogne) sont arrivés en nombre, deux classes donc quatre groupes confiés aux bons soins de quatre "Cap Terriens" pour une petite après-midi.

Chaque guide a "baladé" un groupe selon son goût, à charge pour les élèves de mettre en commun leurs expériences: depuis les vieilles maisons des XIV-XV^e siècles avec pierres de lest et de réemploi au Calcaire à Astéries vers les roches chinoises du Miroir d'Eau au XXI^e siècle pour certains, la Place de la Bourse sous toutes les coutures pour d'autres, ou encore le sage Grand-Théâtre et enfin, une petite marche jusqu'à la Colonne des Girondins (rien à voir avec le foot) pour admirer la mosaïque de roches roses et blanches sur la terrasse. Sans oublier le pétrole à l'origine de l'énergie et du bitume, l'or des grilles...

Toutes les familles de roches ont ou être décrites dans les constructions et les agencements mettent en évidence notre dépendance aux ressources naturelles.